



Contrasentido quitarnos aeropuerto, dice Samuel

DANIEL REYES

MONTERREY.- El Gobernador emergente Samuel García consideró un contrasentido que el Gobierno federal quiera quitar la operación del Aeropuerto del Norte (ADN) a los particulares que lo han administrado por 30 años, cuando Nuevo León experimenta un crecimiento importante.

Advirtió que es una atri-

bución completamente federal, pero planteará a la SCT la inquietud de los concesionarios.

“La semana que entra voy a ir a la SCT a ver otros proyectos”, señaló, “y voy a aprovechar a ver ese asunto, porque es un tema delicado que no quisiera que se mediática o se politice.

“Ahorita vamos a remodelar el Aeropuerto Internacional, ya viene la nueva au-

topista, estoy buscando que para 2025 haya dos pistas paralelas, y es un contrasentido que mientras el estado crece y llega inversión y llega más población y todo pinta a que va a haber más vuelos, me quites el de privados. Eso voy a alegrar”.

REFORMA informó el jueves que la Agencia Federal de Aviación Civil anticipó extraoficialmente que no renovará la concesión del ADN

a la Sociedad Cooperativa de Servicios Aéreos, al tiempo que militares comenzaron a revisar las instalaciones.

El diputado federal panista por Nuevo León, Víctor Pérez, sostuvo que el Presidente Andrés Manuel López Obrador quiere entregar el aeropuerto a Grupo Aeroportuario, Ferroviario y de Servicios Auxiliares Olmeca-Maya-Mexica, paraestatal de la Sedena.